

Am 07. September 2022 tagte der Arbeitskreis Schulentwicklung im Sitzungssaal des Rathauses.

Das mit der Aufstellung des Schulentwicklungsplanes beauftragte Institut (SAGS) stellte in Person des Institutsleiters, Herrn Rindsfüßer, im Arbeitskreis erste Ergebnisse zu der künftigen Entwicklung der Schülerzahlen für Wipperfürth vor. Der Schwerpunkt lag hierbei auf den Grundschulen, aber auch die weiterführenden Schulen wurden untersucht. Der finale Schulentwicklungsplan wird in die Sitzung des Ausschusses für Schule und Soziales am 30. November 2022 eingebracht und durch Herrn Rindsfüßer vorgetragen.